

令和3年を迎えて
新成人の皆さんへ

輝かしい令和3年を迎え、今年も田原本町成人式を挙行いたしました。341名の新成人の皆さんに、心からお喜びとお祝いを申し上げます。また成長を支えてくれた保護者の方々並びに温かく見守ってくださった地域の方々に敬意を表します。

新型コロナウイルス感染症が首都圏を中心に拡大し、緊急事態宣言の発令中ではありますが、一生に一度のお祝いですので、サーマルカメラの導入や、密を避けるため式典を短縮するなど、できる限りの対策をとって行いました。皆さんのご協力に感謝します。

新型コロナウイルス感染症が世界中で長期化し、私たちの生活環境を一変させています。今は、成人になったばかりの皆さんにとって多くの制限は辛いことですが、オンラインの更なる活用といった、コロナ禍だからこそ進んだものもあるように、新しい世代がもたらす新しい考えが必要な時でもあります。皆さんには困難を乗り越えて、新しい時代を切り開いていただきたいと思えます。



町民の皆さんへ

国は1月13日に、関西3府県を含む7府県を緊急事態宣言の対象区域に追加しました。そして奈良県でも感染者は増加しています。感染リスクを減らすには、やはりマスクの着用、3密の回避、手洗い・消毒といった基本的な対策の徹底です。外出の際も、緊急事態宣言の対象区域への不要不急の往来は控え、国が示す「5つの場面(下記)」に注意していただくようお願いいたします。

そして、新型コロナウイルス感染症のワクチンについては、接種の実現に向け全力で取り組んでいます。今後の関連情報については、決定次第しっかりとお伝えしていきます。

最後に、感染者、濃厚接触者、PCR検査の受検者やその家族に、不当な差別、いじめ、誹謗中傷、詮索などしないようお願いいたします。

冬のコロナ対策へのご協力をお願いします

マスクの着用・3密の回避・手洗い・消毒など、基本的な対策の徹底。また、不要不急の外出を避けるとともに、できるだけ人混みの多い場所を避けるなど、感染予防を心がけてください。

感染リスクが高まる「5つの場面」に注意

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を抑えるため、基本的な感染対策のほか、感染リスクが高まる次の「5つの場面」には特に気を付けましょう。



新型コロナウイルス感染症対策ホームページ (内閣官房)



- | | | | | |
|---|---|--|---|--|
| <p>1</p> <p>飲酒を伴う
懇親会</p> | <p>2</p> <p>大人数や長時間の
飲食</p> | <p>3</p> <p>マスクなしでの
会話</p> | <p>4</p> <p>狭い空間での
共同生活</p> | <p>5</p> <p>居場所の
切り替わり</p> |
|---|---|--|---|--|